

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data penelitian yang berhasil diperoleh dari hasil observasi wawancara dan dokumentasi telah melalui proses analisis peneliti maka dari itu peneliti dapat menyimpulkan bahwa **ANALISIS STRATEGI FUNDRAISING DANA INFAK SEDEKAH PADA PROGRAM KESEHATAN KELILING (Studi Kasus Laznas Yatim Mandiri Cabang Kudus)** adalah sebagai berikut:

1. Strategi fundraising yang dilakukan pada lembaga amal zakat nasional Yatim Mandiri Cabang Kudus, menggunakan dua metode yaitu *direct fundraising* atau *fundraising* langsung dan *Indirect fundraising*. Adapun metode *direct fundraising* atau *fundraising* langsung, memberikan pelayanan di kantor laznas yatim mandiri cabang kudus, sosialisasi *Door To Door*, Brosur, Spanduk, menjalin kerjasama dengan pihak lain, menjemput donasi.

Adapun *Metode Indirect Fundraising* ataupun *fundraising* tidak langsung, para tim zisco biasanya pada metode ini mempromosikan digital seperti pada akun *Facebook*, *Instagram*, *Whatsaap*, dan pada media elektronik lainnya. Dari beberapa konsep mengenai *fundraising* maka penulis menyimpulkan metode *fundraising* adalah acuan atau contoh yang digunakan untuk melakukan pengumpulan dana zakat, acuan ini dilakukan untuk menghimpun dana dari muzakki agar tujuan pengumpulan dana dan donator dapat sesuai dengan target.

2. Pemberdayaan *fundraising* dana infak sedekah melalui program kesehatan keliling di Yatim Mandiri Cabang Kudus. Pada pemberdayaan program ini untuk anak yatim dan juga lansia. Pada program kesehatan keliling selain mendapatkan cek kesehatan gratis mereka juga mendapatkan bingkisan. Untuk anak yatim mendapatkan paket gizi yang berisi makanan dan minuman yang bergizi untuk menunjang tumbuh kembang anak seperti biskuit, susu, sosis dan juga daging kari dari Yatim Mandiri. Untuk lansia mendapatkan paket sembako yang berisi kebutuhan sehari-hari seperti beras, minyak, telur, sosis kaleng dan kari dari Yatim Mandiri.
3. Analisis terkait rendahnya minat calon donatur infak sedekah instansi yatim mandiri cabang kudus, yaitu pertama kurangnya

kepercayaan calon donator terhadap lembaga tentang program yang di tawarkan kurang menarik, sehingga kepercayaannya akan hilang. Kedua banyaknya masyarakat yang ingin berzakat secara langsung kepada mustahik sehingga minat untuk bersedekah melalui lembaga masih sangat rendah.

B. Saran-Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka selanjutnya peneliti menyampaikan beberapa saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Saran Kepada Yatim Mandiri

Saran kepada Yatim Mandiri yaitu saran yang diharapkan banyak mensosialisasikan serta mengedukasikan terhadap masyarakat luas dengan menggunakan teknik langsung seperti *door to door*, seminar ataupun secara tidak langsung atau melalui media social seperti: *Facebook, Whatsapp, Instagram, Televisi, Radio, Web, Youtube* dan lain-lain.

2. Saran Untuk Masyarakat

Saran untuk masyarakat yaitu saran yang diharapkan masyarakat agar dapat berpartisipasi dengan cara belajar sedekah melalui lembaga.

3. Peran Pemerintah

Peran pemerintah yaitu peran pemerintah yang juga andil dalam mensosialisasikan ziswaf masyarakat. Perlu adanya edukasi untuk masyarakat agar mengetahui adanya zakat tersebut.

4. Saran Bagi Peneliti Lain

Saran bagi peneliti lain yaitu penelitian yang ini masih dikembangkan dengan periode waktu yang berbeda. Peneliti juga bisa mengeksplor banyak hal lainnya tentang ziswaf, karena ziswaf tersebut termasuk program Yatim Mandiri yang sangat berpotensi untuk mustahik.

C. Penutup

Puji syukur penulis panjatkan kepada ALLAH SWT, yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufik, serta hidayahnya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik. Shalawat serta salam penulis haturkan kepada junjungan nabi agung Muhammad SAW semoga kelak kita di akui sebagai umatnya. Penulis menyadari benar dalam penyusunan penelitian ini

mempunyai banyak kekurangan dan keterbatasan dalam segi penulis serta keilmuan. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati memohon kepada pembaca untuk memberikan kritik dan saran dalam upaya penyempurnaan penulisan karya tulis ini. Semoga karya tulis ini dapat menambah ilmu serta bermanfaat bagi banyak orang.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik bantuan moril maupun materil dalam penyelesaian skripsi ini.

